

Jumelage Saint-Lô Aalen : entraîner plus de jeunes - Saint-Lô

samedi 30 janvier 2010



L'association Saint-Lô Aalen a tenu son assemblée générale mardi soir au centre culturel en présence d'une cinquantaine de personnes. Si le nombre d'adhérents dépasse la centaine, l'association très active propose mais rencontre quelques difficultés à motiver les jeunes notamment et à initier davantage d'échanges, les individuels ont lieu tout au long de l'année. Présent à de nombreuses manifestations, le comité a cependant vu les projets culturels tels que concert et théâtre ne pas aboutir. Si la reprise des cours d'allemand pour débutants semble répondre à une attente, par contre les échanges sportifs n'ont intéressé que l'ASPTT handball avec 53 participants, la pétanque et le judo avec le camp de vacances en juillet.

Au chapitre des projets : poursuite des propositions d'échanges sportifs et culturels, relance des cours d'allemand, présence à toutes manifestations locales ici ou à Aalen, faire vivre le site Internet et voyage à Berlin avec 22 partants en avril.